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Summary

        
Kinesitherapy and physiotherapy can be clearly defined and differentiated. Kinesitherapy should be used as a generic term for all forms of treatment which are based on systematic and balanced applications of coordinated movements. Beside physiotherapy, kinesitherapy includes various forms of therapy, occupational therapy and sports therapy. Physiotherapy is actually a type of kinesitherapy and has specific methods that are supplemented by additional forms of physical therapy. It is a highly specialised movement treatment and should be practised only by specially trained physiotherapists. Physiotherapy requires knowledge and application of certain techniques that are not used by therapists practising kinesitherapy.


      
        
Zusammenfassung

        
Bewegungstherapie und Krankengymnastik werden definiert und gegeneinander abgegrenzt. Bewegungstherapie wird synonym mit „Kinesitherapie” als ein Oberbegriff für alle Therapieformen, die auf einem gezielten und dosierten Einsatz von Bewegungsabläufen aufbauen, verstanden. Zu ihr zählen neben Krankengymnastik auch verschiedene Trainingsformen, Ergotherapie und Sporttherapie. Krankengymnastik ist Bewegungstherapie mit speziellen Methoden, ergänzt durch weitere physikalische Therapieformen. Sie ist eine besonders qualifizierte, infolge ihres Ausbildungsganges nur von Krankengymnasten auszuübende Bewegungsbehandlung. Sie erfordert Kenntnisse und eine Beherrschung spezieller Techniken, über die andere in der Bewegungstherapie tätige Therapeuten nicht verfügen.
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